

## Adrián: “Sí podemos llegar a la punta”

Escrito por Rodrigo Angobaldo

Domingo, 31 de Octubre de 2010 13:32 - Actualizado Miércoles, 03 de Noviembre de 2010 13:27

---



(94) Christian Adrián, volante de Sporting Cristal, brilló en el triunfo de su equipo por 3-0 ante EGB. Conoce sus declaraciones a continuación.

anotó el tercer gol de Cristal contra Bentín. Los rimenses golearon al puntero de la categoría en un partido muy apretado donde el marcador se abrió al final. El delantero de los celestes conversó con LaNueve.

¿Por qué pudieron ganar hoy día?

Porque teníamos que ganar, era nuestra casa y la teníamos que hacer respetar para que otros no vengan y nos ganen.

¿Pensaron golear al puntero?

Sí, se podía golear porque estábamos bien concentrados y pudimos hacer todos los goles para liquidarlo.

El primer tiempo estuvo complicado, ¿por qué hicieron los goles en el segundo tiempo?

Porque el partido estaba luchado y cerrado. En el segundo tiempo como los dos queríamos ganar se abrieron los espacios.

Se encuentran en la 5ta posición ¿todavía pueden llegar a la punta?

Sí podemos porque tenemos buen equipo para seguir subiendo de posiciones.